

Sprung ins Leben

Erfolgreiches Schützlingstreffen

Um unsere Schützlinge in Ecuador auch über die finanzielle Hilfe, in Form der Kostenübernahme der Prothesen und der operativen Maßnahmen, hinaus zu unterstützen, finden in regelmäßigen Abständen die sogenannten Schützlingstreffen statt. Diese sollen dazu dienen, den Kindern und ihren Eltern eine Plattform zu bieten, auf der sie sich über vergangene und gegenwärtige Sorgen und Probleme austauschen und auf lange Sicht miteinander vernetzen können. Mitte Januar fand ein solches Treffen statt und Markku Honkela hatte die Möglichkeit, mit vor Ort zu sein, neue Schützlinge kennen zu lernen und sich einen Eindruck darüber zu verschaffen, wie sie sich entwickelt und ob sie sich an das Leben mit ihren Prothesen gewöhnt haben. Wir freuen uns sehr über das außerordentlich positive Fazit, das Markku nach seinem Besuch in Ecuador ziehen konnte. All unsere Schützlinge haben die Herausforderung, die ihnen das Leben gestellt hat, gemeistert und haben nicht verlernt, mit einem Lachen ihren Alltag zu durchschreiten. Auch wenn einige von ihnen bereits mitten in der Pubertät stecken, machen sie das was alle Kinder so machen. Sie spielen, toben und fahren Fahrrad. Die neunjährige Damaris brillierte jüngst bei einem Schulkonzert, auf dem sie trotz ihrer Armprothese einige Stücke auf dem Klavier vorspielte. Wir freuen uns sehr über diese schönen Nachrichten aus Ecuador, denn sie verdeutlichen, dass die Hilfe, die wir unseren Schützlingen und ihren Familien zukommen lassen auch wirklich dort ankommt und unser Verein ganz zu Recht den Namen „Sprung ins Leben“ trägt.

